
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 29-05-2007 ore 12:00

Consiglieri componenti la Commissione: Paolino D'Anna, Franco Conte, Giampietro Capogrosso, Tiziano Treu,
Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Patrizio Berengo, Franco Ferrari, Anna Gandini, Michele
Mognato, Maurizio Baratello, Bruno Filippini, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Felice Casson, Diego Turchetto, Ezio
Oliboni, Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia, Michele Zuin, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele Speranzon,
Alfonso Saetta, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Patrizio
Berengo, Bruno Filippini, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Toso
(sostituisce Tiziano Treu).

Altri presenti: Assessore Pierantonio Belcaro, Funzionaria Direzione Ambiente Gilda Zennaro.

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione P.D.475/2007- Approvazione della bozza del " Regolamento1. 
Comunale sul diritto d'accesso all'informazione ambientale" 

Verbale seduta

Alle ore 12.30, il Presidente della X^ Commissione Consiliare Paolino D’Anna, constatata la presenza del
numero legale dichiara aperta la seduta, dando la parola all’Assessore Belcaro. 

BELCARO fa presente che il Regolamento in oggetto disciplina il diritto d’accesso all’informazione ambientale da
parte di persone fisiche o giuridiche nel rispetto di quanto previsto dal D.lgs n.195 del 19 agosto 2005. Il responsabile
del procedimento di tale accesso è individuato nella persona del Direttore della Direzione Ambiente e Sicurezza del
Territorio.La novità di tale Regolamento consiste nel rendere disponibili tutte le informazioni ambientali, salvo i casi di
esclusione tassativamente previsti dall’art.7, che sono in possesso dell’Amministrazione Comunale a chiunque ne
faccia richiesta senza che debba dichiarare il proprio interesse. Il Comune di Venezia sarà così all’avanguardia
rispetto ad altri Enti, attraverso parametri on — line. 

Alle ore 12.35 entra il Consigliere Filippini

BERENGO chiede se è stato fissato un preventivo per le spese

BELCARO risponde che non sono previste delle spese, in quanto si tratta di un’integrazione alla normativa
sull’accesso agli atti amministrativi e rientra nell’attività ordinaria della pubblica amministrazione 

ZENNARO precisa che c’è solo una tariffa per poter avere la copia dei documenti richiesti. 

Alle ore 12.40 entra il Consigliere Mazzonetto 

BORGHELLO osserva che il Regolamento prevede dei vincoli di legge con una serie di casi di esclusione dal diritto di
accesso agli atti, mentre è auspicabile accedere alla più ampia informazione ambientale. E’ importante che le persone
siano a conoscenza del diritto all’informazione. Sollecita la messa in rete dell’osservatorio ( Banca dati), conosciuto
solo parzialmente dal cittadino 

GUZZO in merito all’art.7 comma 2 e 3 del Regolamento nota che l’Amministrazione Comunale decide in maniera
discrezionale l’accesso agli atti da parte del cittadino. Chiede il modo per avere le informazioni ambientali

BELCARO risponde che verrà fatta una modulistica ad hoc

BONZIO nota che il Regolamento arricchisce la normativa vigente. Ricorda che comunque il sito del Comune è uno
dei migliori d’Italia. Manifesta dei dubbi in merito all’art.7 del Regolamento, in quanto c’è poca chiarezza rispetto alla
possibilità di accesso agli atti. Chiede che il Regolamento venga esaminato con il supporto della Consulta all’Ambiente.
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Propone che il responsabile del procedimento relazioni annualmente sull’attività svolta. Domanda se gli elementi a cui
fa riferimento l’art.4 comma 2 possano essere definiti beni comuni. In caso positivo si potrebbe aggiungere la frase
“rappresentano beni comuni”. Inoltre chiede chiarimenti in merito all’approvazione del documento 

BELCARO precisa che in Commissione si approva la bozza ed in Consiglio il Regolamento

MAZZONETTO ritiene opportuno un confronto con la Consulta per l’Ambiente che può supportare i Consiglieri
essendo composta da esperti in tematiche ambientali. Considera pretestuose le limitazioni al diritto di accesso
elencate all’art.7 comma B — C del Regolamento. Ritiene che spesso ci siano stati dinieghi impropri. In riferimento
alla legge sulla trasparenza propone di cassare tali comma 

BELCARO ricorda che il Regolamento è in applicazione al D.lgs 195 e non può essere in contraddizione con questo. I
comma non sono modificabili. 

MAZZONETTO chiede una copia del suddetto D.lgs

OLIBONI è favorevole ad una relazione periodica da parte del responsabile del procedimento. Ritiene che il
regolamento rispetti la legge sulla trasparenza, in quanto viene applicata la legge

BORGHELLO evidenzia l’art.5 e l’art. 6 del Regolamento dove si dice che la richiesta deve essere puntuale e
specifica e dove il termine generico serve ad eliminare certe incongruenze. Ricorda che il Regolamento può essere
rivisto

MAZZONETTO trova pericoloso il richiamo alla genericità e pensa che un cittadino possa trovare degli ostacoli molto
difficili 

PEREZ informa che come rappresentante di due Associazioni animalisti non è mai stata invitata alle riunioni. Chiede
chiarimenti sul nuovo canile

Alle ore 13.15, esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta
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